



かけはし

<プラス1>



令和元年度 第36号
令和元年11月7日

教育目標

こころをひらき

みらいをひらく

<秋の夜長に読書・・・>

図書集会、開かれる

今日は「だいせん読書の日」。11月の第1木曜日をこの日に設定し、市でも読書を薦めています。これと関連して、本校では図書委員会主催の「図書集会」が開かれました。多読賞の表彰、おすすめの本の紹介や図書クイズ、最後には図書委員手作りの「しおり」が配布されました。

また、朝読書の時間には、各学級毎に本校職員による読み聞かせがありました。自分で文字を追うことが苦手というお子さんもいるので、読み聞かせはとても効果的です。秋の夜長に、ぜひ読書を！

私が読書に目覚めたのは高2のとき。今では文字がぼやけて見えて、とんと読書離れです。



先週と今週の水曜日、大曲に教室を開いていらつしやる藤肥ダンススクールの皆様三名が来校し、三年・四年合同のダンス教室を行ってくれました。体育の学習の一環です。体育の学習内容の中の表現運動には、「リズムダンスでは、軽快なリズムに乗って全身で踊ること。」とあります。



三、四年生 ダンス教室を行う

赤い羽根共同募金

ご協力に感謝！

先月中旬に児童会が中心となって行ってくれた共同募金ですが、太田地域の募金委員会よりジャスト一万円を頂



戴したとの御礼が届きました。とても大きな額になりました。ありがとうございました。

高圧受変電設備の交換工事

プール南側横に防護柵で覆われた白い建造物、それがキュービクルと呼ばれている「高圧受変電設備」です。

変電所から送られてくる電気の電圧は6600ボルトもあり、そのままでは電気器具は使えません。しかし、一般的な住宅の場合は変圧器が電柱につけられているので、変圧(100Vか200V)の必要はありません。ところが、学校やビルなど大量の電力を使う場合、独自に変電設備を置かなければなりません。

学校のキュービクルはかなりの年数が経ち、耐久年数を越えたので、新しく更新することになりました。本工事は、来年2月頃になります。休日を使って行う予定です。



体を温めて、安全に

手袋の季節となりました。登校中、ポケットに手を突っ込んで歩いているお子さんも見られます。(しかも両手)これは、たいへん危険です。どうか、手袋の準備をお願いいたします。



太田Jr. マーチングバンド「スプラウト」

第48回マーチングバンド・
バトントワーリング東北大会

ダイナミックブラスアンサンブル賞



5年 高階 蒼汰 さん

第36回秋田県空手道少年錬成大会

小学5年生男子個人 形 第1位



5年 安達 千咲 さん

第36回秋田県空手道少年錬成大会

小学5年生女子個人 組手 第2位

小学5年生女子個人 形 第3位



5年 高橋 凜 さん

第36回秋田県空手道少年錬成大会

小学5年生女子個人 形 第3位

